

# Unidad de fuerzas vivas salvará al país: García

La unidad de las fuerzas vivas de la nación, que están representadas por los empresarios, pueblo y Fuerza Armada, como único camino para salvar al país, pidió ayer el ministro de Defensa, coronel José Guillermo García, ante representantes de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador.

Habló el funcionario en la sesión-almuerzo, ofrecido por la Cámara Americana de Comercio de El Salvador, con el objeto de conocer aspectos de la situación nacional, discutir temas relacionados con el presente y futuro de la república, etc.

## El destino

Comenzó hablando el ministro, sobre el decisivo papel que juegan la empresa privada, el pueblo y la Fuerza

Armada. Dijo que en el momento actual, esas tres fuerzas vivas, luchan por el destino de la nación, y por ello pidió a todos, mantenerse como hasta el momento actual, en plena conciencia de la realidad, unidos para esperar la hora de las decisiones finales, que habrán de alcanzar los logros de la supervivencia democrática.

## Exaltación

Hizo, particularmente, una exaltación de las virtudes del hombre de uniforme, del soldado, del clase y del oficial. Exaltó sus cualidades, su valentía, determinación, disciplina y respeto.

Pasa a la página 22



**AGRADECIMIENTO A HAIG.** Miembros de las "Fuerzas Patrióticas Salvadoreñas", ofrecieron una recepción-cena a oficiales y agentes de Los Angeles, California, E.U. Prestaron su colaboración para que se efectuara una manifestación de agradecimiento por el apoyo que Alexander Haig, gestiona a favor de El Salvador.

## La persona misma se origina el cáncer

El cáncer es una enfermedad que uno se produce, por lo tanto uno mismo puede evitarla, dijo ayer en la sesión almuerzo del Club Rotario de San Salvador, Dr. Helmo Roger Toruño, y que se efectuó en el Hotel Sheraton.

Es una enfermedad relativamente rara, afirmó el profesional, todo lo que de ella se ha dicho, su incurabilidad que se ha creído, lo dramático ha hecho que asuste demasiado.

Merece atención especial que está constituida como una enfermedad mental, también como enfermedad orgánica, es decir, dijo el Dr. Toruño, la parte somática.

El cancerólogo afirma, manifestó, que los factores humanos aceleran o

retardan la curación de la enfermedad; existe para el cancerólogo y siquiátra un sincronismo entre los factores somáticos y síquicos.

## Impacto social del cáncer

Relacionó el Dr. Helmo Roger Toruño el impacto social del cáncer desde hace milenios de años, pero a medida, afirmó, que nos acercamos al Siglo XX el mal crece. Pudiéndose comparar con el hambre y la guerra en sus efectos dañinos.

Se refirió a los desajustes entre hombre y mujer como matrimonio, lo que al final puede causar cáncer. Recomendó en dichos casos, la separación, el divorcio.

Las pérdidas en el nivel

Pasa a la página 35

## Protestan por atentado contra Diario Latino

La Asociación de Distribuidores de Vehículos, se une a las legítimas voces de protesta que condenan el vil atentado contra el Decano de la Prensa Nacional, Diario Latino.

Como consecuencia de ese atentado, las máquinas rotativas del prestigioso medio de comunicación, quedaron inutilizadas, significando cuantiosas pérdidas, que tendrán que asumir los propietarios de la empresa, cuyo director es el veterano periodista don Miguel Pinto.

Este hecho es incalificable

Pasa a la página 22

## Lanzamiento del "Columbia" transmitirá TVE.

Dentro de una programación especial, la Dirección de Televisión Educativa, transmitirá (vía satélite) desde el Centro Espacial Kennedy, el lanzamiento del Transbordador Espacial "Columbia", a través de los canales 8 y 10 simultáneamente (la fecha será dada a publicidad próximamente).

La víspera del lanzamiento — dice comunicado —, el público televidente podrá disfrutar

Pasa a la página 35



Foto de LA PRENSA, por Payán.

**DONATIVO.** "Los compañeros de Las Américas" donaron 650 varas de manta al Hospital Benjamín Bloom. El donativo fue recibido por el director del centro asistencial, Dr. Arturo Alvarez Borja. Hicieron la entrega los miembros de la entidad Dra. Clelia de Amaya, Guizela de Ibarra, Emilia de Deiniger y Chepita Flores Bulnes.

## Espéranse créditos por \$480 millones este año

El ministro de Planificación, Atilio Viéitez, declaró en Madrid, donde se halla en la reunión del BID; que estima que la economía del país mejore lo suficiente como para poder recurrir a los mercados crediticios internacionales.

Relacionó que El Salvador espera para mediados del presente año recibir un préstamo de 150 millones de dólares del Fondo Monetario Internacional, y el resto del año otros 330 millones de dólares de otros países y organismos

Pasa a la página 11

## Debido Semana Santa limpian balnearios

Las alcaldías municipales, las comandancias y capitanías, a cuyas jurisdicciones pertenecen los más importantes balnearios y paseos públicos marítimos, llevan a cabo la limpieza general de esos lugares, con motivo de la próxima temporada de Semana Santa.

En lo correspondiente a las comandancias y capitanías de los puertos de Acajutla, La Libertad, El Triunfo y La Unión, tales dependencias del Ministerio de Defensa mantendrán vigilancia por tierra y mar, no solamente para evitar casos de personas ahogadas, sino desórdenes, abusos y muchas otras irregularidades más.

Se informa también que han pedido la colaboración de otras autoridades civiles y militares, para actuar en forma conjunta, y procurar que el de-

sarrollo de la temporada de Semana Santa no sufra contratiempos.

Día y noche, mantendrán patrullaje por todos los balnearios; los marinos de las comandancias y capitanías de los puertos ya citados, así como agentes de cuerpos de seguridad y soldados de distintos cuerpos militares, colaborarán en el mantenimiento del orden y la seguridad de los veraneantes.

## Limpieza

Colaboran en la referida limpieza varias cuadrillas de trabajadores municipales y propietarios de establecimientos comerciales, hoteles, hospedajes, restaurantes, salas de espectáculos, etc.

La temporada de Semana Santa comienza el próximo domingo, y concluirá el siguiente fin de semana.



**MARTINEZ CRUZ.** A la entrada de la colonia Antekirta, frente a Texas Instruments, fue encontrado el cadáver de Juan Antonio Martínez Cruz de 20 años.



**TRIUNFADORES.** Diez alumnos de centros de atención a menores con deficiencias físicas y mentales patrocinados por Educación y el Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos, triunfaron en la Exposición de Pintura y Dibujo promovida por la Comisión Nacional del Año Internacional de Personas Impedidas, con sede en el Centro Cultu-

ral Salvadoreño, de esta capital. De izquierda a derecha: Roberto Palma, María C. Yorki, Edgardo H. Acevedo, Luis A. Rosales, Virginia Reyes Meléndez y Carlos Armando Díaz. También triunfaron René F. Santos, Rudy Suria H., Humberto A. Pérez y Jaime S. Martínez.